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«Me preocupa el hecho de no sentir
atracción sexual por nadie...» 

PREGUNTA

¡Hola!

Escribo porque estoy bastante preocupada. Tengo 18 años y me considero una chica normal.
Tengo mi grupo de amigos, me relaciono bastante con la gente y aunque me he liado con chicos,
nunca hemos llegado hasta el final. No me preocupa el hecho de ser virgen con 18 años, ya que
siempre he pensado que ya llegará el momento.

Lo que me preocupa es que no me siento atraída por nadie, no hay ningún chico que me
despierte el interés. Cuando algún chico me abre por WhatsApp o se acerca a hablar conmigo
directamente, intento deshacerme de él. Me he llegado a plantear si me gustan las chicas, pero
la verdad es que tampoco me despiertan ningún interés.

Me preocupa tener 18 años y no haberme enamorado nunca...

RESPUESTA

Hola,

Probabemente darle tanta vueltas no te deja sentir lo que sientes. Nada es negativo, ni sentir, ni
no sentir, todo lo hemos de aceptar. Puede ser que por ahora no te interese, ni te preocupes, ya
te interesará si en algún momento te tiene que interesar y, si no se da el caso que te interese
nada, no passa nada. Serás tu igualmente, con tus valores, tus gustos, tus aficiones y tu
entorno social y familiar.

¡Muchas gracias por escribirnos!
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